

# NordArt 2016

www.nordart.de



## Gabriele Viertel

Deutschland/Niederlande/Germany/Netherlands

In Deutschland geboren, lebt und arbeitet in den Niederlanden. Abschluss in Design und Technik in Köln. Konzeptionell spielen Viertels Bilder mit dem Dialog zwischen den Medien Malerei und Fotografie. Die magische, oft surreale Bildsprache und das Hell-Dunkel-Licht sind charakteristische Ausdrucksmittel. Der überwiegende Teil ihrer Arbeiten ist unter Wasser in Szene gesetzt. Viertel hat zahlreiche Auszeichnungen erhalten, zuletzt die Goldmedaille des Color Award, die Silbermedaille des Prix de la Photographie Paris sowie den Verdienstpreis für Beste Zeitgen. Fotografie, Fort Wayne Kunstmuseum, USA. Ihre Arbeiten wurden in internationalen Ausstellungen und Publikationen in Europa und Nordamerika gezeigt, erwähnenswert sind das Fort Wayne Kunstmuseum und das Städtische Heimatmuseum von Malaga. Ein Buch über ihre Arbeit wurde von der Kulturvereinigung "Cameraraw.it" veröffentlicht. Viertels Arbeiten befinden sich in öffentlichen Sammlungen des Fort Wayne Kunstmuseums, der Hochschule für Bildende Kunst in Rotterdam sowie in verschiedenen privaten Sammlungen.

Born in Germany, lives and works in the Netherlands. Degree in Design and Technology in Cologne. Conceptually, Viertel's images play with the dialog between the mediums of painting and photography. The magical, often surreal pictorial language and the chiaroscuro light are characteristic means of expression. The major part of her works is staged underwater. Viertel has received numerous awards, most recently the gold medal of the Color Award, the silver medal of Prix de la Photographie Paris as well as the Merit Award of Best of Contemporary Photography, Fort Wayne Museum of Art, USA. Her work has been featured in international exhibitions and publications in Europe and North America, notably the Museum of Art Fort Wayne and the Heritage Municipal Museum of Malaga. One book on her work has been published by Associazione Artistico Culturale Cameraraw.it. Viertel's works are in the public collections of the Fort Wayne Museum of Art and the University of Art, Rotterdam, as well as in various private collections. [www.gabrieleviertel.com](http://www.gabrieleviertel.com)



**Lost soul**, 2013, Fotografie, Papier, Acryl-Dibond, 102 x 102 cm  
**Lost soul**, 2013, photography, paper, acrylic dibond, 102 x 102 cm